



# ASSEMBLÉE NATIONALE

12ème législature

jeunes

Question écrite n° 113044

## Texte de la question

M. Jean-Claude Flory appelle l'attention de M. le ministre de la santé et des solidarités sur une maladie qui ne cesse de gagner du terrain relevant des problèmes de l'anorexie. En effet, ce trouble lié à des dysfonctionnements dans l'alimentation de l'être humain se trouve être, selon les statistiques médicales, en constante augmentation, particulièrement chez les adolescents, où 10 % des personnes concernés décèdent. Devant ce danger croissant, il le prie de bien vouloir lui faire connaître les mesures prises pour prévenir les dangers de l'anorexie, particulièrement chez les jeunes.

## Données clés

**Auteur :** [M. Jean-Claude Flory](#)

**Circonscription :** Ardèche (3<sup>e</sup> circonscription) - Union pour un Mouvement Populaire

**Type de question :** Question écrite

**Numéro de la question :** 113044

**Rubrique :** Santé

**Ministère interrogé :** santé et solidarités

**Ministère attributaire :** santé, jeunesse et sports

## Date(s) clé(s)

**Question publiée le :** 12 décembre 2006, page 12914